



## L'exarque patriarcal d'Afrique en visite pastorale au Kenya



**Service de communication du DREE, 16.01.2025.** Le 14 janvier, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, est arrivé à Nairobi, capitale du Kenya. Il était accompagné du président du département missionnaire de l'Exarchat, le prêtre Georges Maximov, et de son secrétaire personnel, V. Dendiouk.

Le 15 janvier, Mgr Constantin s'est entretenu avec un prêtre du Patriarcat d'Alexandrie qu'il a ensuite accueilli sous l'omophore de l'Eglise orthodoxe russe.

Ensuite, une réunion a eu lieu sous la présidence de l'exarque, à laquelle ont pris part le prêtre Georges Maximov et les chefs des doyennés du Kenya. L'entretien a porté sur la pastorale et l'organisation des paroisses, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique. A la fin de la rencontre, Mgr Constantin a

remis des icônes et des objets liturgiques aux clercs.

Le même jour, l'archipasteur a rencontré l'ambassadeur de Russie au Kenya, V. Tkatchenko, puis l'ambassadeur de Russie au Burundi, V. Mikhaïlov. Ces entretiens avec les diplomates russes ont porté sur le développement de la vie des paroisses et sur les projets de l'Exarchat patriarcal d'Afrique dans les deux pays. Le prêtre Georges Maximov participait aux rencontres, ainsi que V. Dendiouk et une délégation de la Fondation de soutien à la culture et au patrimoine chrétiens.

Le soir, le métropolite Constantin, accompagné de représentants de l'Exarchat et de la Fondation, a visité l'école primaire Saint-Pantéléimon de Nairobi, dont l'Église orthodoxe russe a la charge. Le hiérarque a échangé avec la direction de l'école, après quoi, au nom de la délégation, il a remis une aide destinée à l'achat de produits alimentaires pour les élèves. Il a aussi offert des icônes et des friandises à l'intention des enfants.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92758/>